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Protokoll Mitgliederversammlung 28.06.2023

Versammlungsleitung und Protokoll: Regina Vischer
Ort: Rat- und Bürgerhaus Kriftel, Saal 3
Beginn: 20:00 Uhr
Ende: 22:00 Uhr

Anwesende lt. Anwesenheitsliste: 8 Teilnehmer:innen
davon: 6 stimmberechtigte Mitglieder

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
Regina Vischer begrüßt die anwesenden Mitglieder und stellt fest, dass die Einladung mit
Schreiben bzw. Email vom 12.06.2023 satzungsgemäß erfolgt ist. Die Beschlussfähigkeit ist damit
festgestellt.

2. Feststellung der Tagesordnung
Änderungen zur Tagesordnung werden nicht vorgetragen. Die Fortsetzung der Tagesordnung
wird wie folgt festgestellt:
3. Bericht über die Vereinsentwicklung im Jahr 2022
4. Bericht der Kassenprüfer über die Prüfung des Jahresabschlusses 2022
5. Entlastung des Vorstandes
6. Zukunft des Vereins
7. Satzungsänderungen
8. Festsetzung des Mitgliedsbeitrags für 2023 und die Folgejahre
9. Neuwahl des Vorstandes
10. Neuwahl der Kassenprüfer
11. Verschiedenes

3. Bericht über die Vereinsentwicklung im Jahr 2022
Der Verein hatte zum Jahresende 2022 63 Mitglieder. Nach Übergabe der Trägerschaft an
kinder(t)räume gab es viele Austritte. In 2023 haben bereits 5 weitere Mitglieder ihren Austritt
erklärt. Regina Vischer berichtet ausführlich über die Entwicklungen im Jahr 2022, das stark von
dem Personalproblemen im Kinderhaus geprägt war. Die Krippe ist personell nach den neuen
Personalvorgaben, die allerdings wieder ausgesetzt wurden, gut besetzt. Die Übergabe der
Einrichtungen an den neuen Träger verlief reibungslos. Die letzte Abrechnung mit der Gemeinde
wurde eingereicht; sie kann allerdings erst nach Abgabe der Abrechnung von kinder(t)räume für
die Monate September bis Dezember geprüft werden. Insofern ist die Regiekostenforderung an
die Gemeinde in Höhe von 13.115,49 € noch offen. Der Verein hat aufgrund seiner
Personalverpflichtungen in den vergangenen Jahren ein Rücklagenpolster aufgebaut, das jetzt
noch den Einrichtungen zu Gute kommen soll. Detaillierte Unterlagen wurden mit der Einladung
vorgelegt.

4. Bericht der Kassenprüfer über die Prüfung des Jahresabschlusses 2022
Regina Vischer verliest den Prüfvermerk der Kassenprüferinnen, der keine Beanstandungen
enthält. Die Kasse wurde am 10.05.2023. von Andrea Haar und Karsten Vischer geprüft. Die
KassenprüferInnen beantragen die Entlastung des Vorstands für das Geschäftsjahr 2022.

5. Entlastung des Vorstandes
Der Vorstand wird durch die anwesenden Mitglieder bei zwei Enthaltungen einstimmig entlastet.

6. Zukunft des Vereins
Über die Fortführung des Vereins wird diskutiert. Im Wesentlichen hängt dies davon ab, ob ein
Vorstand etabliert werden kann, der die organisatorische Arbeit übernimmt. Regina Vischer steht
als Vorsitzende nicht mehr zur Verfügung. Schön wäre es, wenn alle Eltern in den dann als



Protokoll Mitgliederversammlung 07.07.2021 Seite 2
______________________________________________________________________________

Förderverein neu aufgestellten Verein eintreten würden. Die Frage, ob in der Trägervereinbarung
von kinder(t)räume mit der Gemeinde eine bevorzugte Aufnahme von Mitgliedern des Vereins
enthalten ist, kann nicht geklärt werden. Regina Gerock wird in der Trägervereinbarung
nachschauen. In jedem Fall sollte die Satzung heute so geändert werden, dass die Restmittel
des Vereins für die Einrichtungen verwendet werden können.

7. Satzungsänderungen
Mit der Einladung wurde der Satzungsvorschlag des Vorstandes verschickt. Ein alternativer
Vorschlag von Coletta Parnitzke wurde kurz vor der Sitzung ebenfalls zur Diskussion gestellt.
Der alternative Satzungsvorschlag enthält neben redaktionellen Änderungen auch eine
Umbenennung des Vereins. Über die Zweckmäßigkeit einer Namensänderung, die mit
Verwaltungsaufwand verbunden ist, wird diskutiert. Regina Vischer wirbt dafür, dass der Name
erhalten bleibt und nur der Satzungszweck geändert wird. Dass es sich um einen Förderverein
handelt, kann anders herausgestellt werden.
Die Satzung wurde vorab dem Finanzamt vorgelegt, um die Gemeinnützigkeit des Vereins
weiterhin zu gewährleisten. Es wurden zur Formulierung von Zweck und Aufgaben Änderungen
zum ursprünglichen Entwurf vorgeschlagen. Regina Vischer schlägt vor, diese Formulierungen
zu übernehmen.
Aus dem Vorschlag von Coletta Parnitzke werden folgende Änderungen übernommen:
§ 7 Aufgaben der Mitgliederversammlung: … wählt aus ihrer Mitte den Vorstand und bis zu zwei
KassenprüferInnen …
§ 10 Der Vorstand: Der Vorstand besteht aus mindestens drei Mitgliedern. Diese sind:
Vorsitzende/r, stellvertretende/r Vorsitzende/r, Beisitzer/in …

Über die so geänderte Satzung wird abgestimmt. Die Versammlung spricht sich einstimmig für
die vorgeschlagenen Satzungsänderungen mit den o. g. zwei Änderungen aus. Somit kann die
neue Satzung in Kraft treten.

8. Festsetzung des Mitgliedsbeitrags für 2023 und die Folgejahre
Der Vorstand schlägt vor, dass in Anbetracht der Neuausrichtung des Vereins und des
vorhandenen Restvermögens für das Jahr 2023 auf den Einzug eines Mitgliedsbeitrags verzichtet
werden soll. Das soll den derzeitigen Mitgliedern die Möglichkeit geben, ohne Beitragszahlung
die Mitgliedschaft im Verein mit den neuen Satzungszwecken zu überprüfen. Ab 2024 wird der
reguläre Jahresbeitrag auf 30 Euro festgesetzt.
Diesem Vorschlag stimmt die Mitgliederversammlung einstimmig zu.

9. Neuwahl des Vorstandes
Die Versammlung verständigt sich auf ein Wahlverfahren. Die KandidatInnen für die jeweiligen
Ämter sollen in offener Einzelabstimmung gewählt werden. Gewählt ist, wer mehr als die Hälfte
der Stimmen erlangt (4 Stimmen). Melanie Kurz übernimmt die Wahlleitung.

Es stehen mindestens drei Vorstandsmitglieder zur Wahl mit einer Amtszeit von 2 Jahren.
Melanie Kurz fragt, wer sich für welches Amt zur Verfügung stellt. Karsten Vischer stellt sich als
Vorsitzender zur Verfügung, Annalena Perez Camacho kandidiert für die Stellvertretung, Coletta
Parnitzke und Regina Vischer als Beisitzerinnen. Weitere KandidatInnen stellen sich nicht zur
Wahl.

Über die KandidatInnen wird abgestimmt:
Karsten Vischer, Vorsitzender 5 Ja, 1 Enthaltung
Annalena Perez Camacho, stellv. Vorsitzende 5 Ja, 1 Enthaltung
Coletta Parnitzke, Beisitzerin 5 Ja, 1 Enthaltung
Regina Vischer, Beisitzerin 5 Ja, 1 Enthaltung

Auf Befragen erklären die Gewählten, dass sie die Wahl annehmen. Somit besteht der neue
Vorstand aus vier Mitgliedern.
Es besteht Einvernehmen, dass Regina Vischer die heutige Sitzung noch zu Ende moderiert.
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8. Neuwahl der Kassenprüfer: innen
Auch die Kassenprüfer: innen werden für eine Amtszeit von 2 Jahren gewählt. Es gibt jährl ich
einen Termin von ca. 1,5 Stunden Dauer, in der die Kassenunterlagen erläutert und
stichprobenartig geprüft werden.
Die bisherigen Kassenprüfer: innen Andrea Haar und Karsten Vischer stel len sich nicht zur
Wiederwahl.
Für die Kassenprüfung stel l t  sich Olga Markert zur Verfügung. Weitere Kandidatlnnen gibt es
nicht. Olga Markert wird einstimmig zur Kassenprüferin für die Jahre 2023 und 2024 gewählt.
Soll te sich noch jemand f inden, der heute nicht anwesend ist, kann dieser noch nachgewählt
werden.
Olga Markert ist damit gewählt und erklärt auf Befragen die Annahme der Wahl.

8. Verschiedenes
Zu diesem Tagesordnungspunkt l iegen keine Wortmeldungen vor.

Regina Vischer  dankt  für  d ie  Tei lnahme und schl ießt  d ie  Si tzung um 22:00 Uhr .
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Karsten Vischer
Versammlungsleitung und Protokoll neu gewählter Vorsitzender




